
発言
順位

質     問     者
質 問 の
 相     手

①

②

③

①

②

3 保険税について ① 町　長

4 し尿処理場について ① 町　長

5 自治公民館加入率について ① 町  長

6 五本松住宅について ① 町　長

1
食の安心安全をどのように
考えているか伺う

① 町　長

2 畜産防疫対策について伺う ① 町　長

3
子牛セリ補助対象牛につい
て伺う

① 町　長

①

②

③

①

②

③

①

②

③

④

①

②

③

2 町長の政治姿勢について

この新システムに対して町長はどのような認識を持っているのか。

町　長給食センターの運営について。現在の状況、体制、人件費について伺う。

3 堀内　義郎 1
上米公園及び公園内の生活
環境保全林の管理と整備に
ついて

町　長
保全林内の遊歩道が一部崩壊したままになっているが今後どう整備し活用して
いくのか問う。

公園内にパークゴルフ場コースの増設は出来るのかどうか問う。

食育の位置づけについて伺う。

子ども子育て新システムが成立すると保育に対する自治体の責任が大幅に後退する
と聞いているが保育所、幼稚園、学童保育はどう変わるのか。

町　長

子ども、保護者にとってどのような影響があるのか。

保育料はどう変わるのか。

生活環境保全林の森林管理と施業について問う

地域政策室が立ち上がり1年。その推進はどのようなものか。また、今後の方策
はどのようなものか。

五本松住宅は老朽化が進んでいるが今後の計画はどのようになっているか。

町　長平準化対策に伴う生産者の導入意欲の動向を伺う。

町有牛についての状況を伺う。

TPP参加で畜産に対する食の安心安全をどのように考えるか。

学校給食において指定管理者制度の導入を進める人もいるが、教育の一環である給
食を費用対効果で図る考えなのか伺う。

4 上西　祐子

1
子ども、子育て新システム
によって保育行政はどう変
るのか

人口増加施策について

今後の生産人口の推移をどのように予測しているか。

2 内村　立

現在の取組状況と今後の対策を伺う。

補助対象基準276日以内の根拠を伺う。

4
出荷平準化対策について伺
う

平準化対策の導入目的は何か。

経年老朽化が懸念されるが、対策もしくは計画がなされているか。

一       般       質       問
平成２４年第1回（３月）三股町議会定例会

質           問           の           要           旨

1 池邉　美紀

1 三股町の行財政運営を問う

保険税における抑制方針はどのようなものか。

質      問      事      項

2

町　長
第5次行政改革大綱の第３章２の（1）４民間の経営理念・・・、（３）２町税等の・・・、
３安定的な・・・。について具体的な取り組みをどのように推進されたか。

医師会及びクリーンセンター等による負担で、今後の起債予測はどのようなものか。

町　長

将来における人口増対策を講じているのか。

他団体と比べ一般財源における扶助費の割合はどのようなものか。長期的視点に
立って妥当なものか。



発言
順位

質     問     者
質 問 の
 相     手

1
６地区分館駐車場の整備
について

① 教育長

2
活力ある未来を拓くたくま
しい産業のまちづくりにつ
いて

① 町　長

①

②

① 町  長

ア 小学校から中学校への進学状況について問う。

イ 各学年の成績比較や生徒指導状況(同学年の同試験)。

③ 教育長

④
町　　長
教育長

2 環境行政について ① 町　長

3 防災・減災対策について ① 町　長

①

②

③

町　長地域福祉の担い手の育成をどのように考えているか。

「まちづくりの基本方針」の中で「やさしさとぬくもりにあふれる健康、福祉のまち
づくり」とあるが、障がい者に対する福祉の基本理念について伺う。

障がい者に対するグループホーム、ケアホーム、福祉作業所の設立に対し、行
政としての支援をどのように考えているか。

6 指宿　秋廣

1 教育行政について

7 池田　克子 1 福祉行政について

②

泉ヶ丘中学校が開設されて２年が経過したが、現在の三股中学校への現状は
どうなっているか。

教育長

緊急性の高い避難所を優先に、太陽光発電を設置するべきだと考えるが。

泉ヶ丘中学校の廃止に向けた要請をする考えはないか。

教育環境の維持・発展の観点から、教育現場の雇用形態を平成２３年度と同様
に出来ないか。

町民の協力で集まってきた資源ごみを守るために『資源ごみ持ち去り禁止条
例』を制定する考えはないか。

質      問      事      項 質           問           の           要           旨

5 福永　文

駐車場の舗装と街灯の整備について問う。

新規就農者や認定農家、集落営農の育成・支援を図るとあるが、具体策はどの
ようなものか。また、認定就農者の認定については、どのようになっているのか
問う。

3
財政の抜本的な改革（見
直し）について

一般会計の地方債において、借り換えにより低い利率で償還できるものは
ないか問う。

新馬場から今市までの間に街灯を設置することはできないか。

役場業務の中で、管理委託事業の業務内容を精査し、指定管理へ移行させ
て、財政支出の軽減につなげる考えはないか問う。

平成２４年第１回（３月）三股町議会定例会

町　長

一       般       質       問


